



Ein Abenteuer
Der grösste bekannte Saurier der prähistorischen Epoche: Der Gigantosaurus

Durch die Wälder, die durch hundertmeterhohe Bäume gebildet wurden, schritt der mit furchtbaren Zähnen bewaffnete Allosaurus auf den Hinterbeinen daher. Der Panzer war mit Hornhöckern garniert, von denen jeder das

in der Steinzeit
von Westafrika, neben ihm der Diplodocussaurus, ein „Schosstier“ von nur 25 Meter Länge

Rückenschild einer Riesenschildkröte bilden könnte. Drei Krallen zieren jedes Pfötchen, und ein untadeliges Gebiss mit zehn Zentimeter hohen Zähnen machte das Tier für alle Zeitgenossen entsetzenerregend. Es war ein Fleischfresser.

Zeichnung von Alice B. Woodward